Des jeunes comédiens fortement applaudis pour leurs prestations



La troupe d'ado « Au Fil du Rémillon » a planté son décor à la Celle-Guenand.

Un phénomène bizarre s'est déroulé à la salle des fêtes samedi. La 4^e dimension peutêtre? On a vu apparaître et disparaître un drôle de bonhomme. Puis, des zombies inoffensifs sont venus danser. Peut-être un signe... Mais non, c'était le spectacle de la troupe d'adolescent « Au Fil du Rémillon ». Elle a d'abord joué sa pièce de théâtre « La Réunion des Masques ». L'histoire: un mélange d'intrigues et d'effets spéciaux. Une nuit, dans un vieux restaurant abandonné, plusieurs étudiants d'une école secondaire sont convoqués. Là-bas, ils feront la rencontre d'un homme étrange qui dit avoir un message très important. Une comédie d'horreur qui a fait rire et frissonner les nombreux parents et spectateurs. La troupe a ensuite présenté une chorégraphie copiée-collée d'un célèbre clip des années 80. Pour ensuite, avant de démonter le décor, partager le goûter préparé par le personnel cuisinier.

Deux autres représentations auront lieu le 30 avril, à 20 h 30, au Petit-Pressigny et le 5 juin, à 15 h, à Neuilly-le-Brignon.